

plaque de marbre complète à gauche.

212) PARIMBOLA

Transcription latine de $\pi\alpha\rho\epsilon\mu\beta\omicron\lambda\eta$ (cf. *C. I. L.*, VI, n° 726 = n° 30821); le mot a un sens architectural (sans doute placage, revêtement).

Autre fragment du même texte avec orn.

CORPUS VASORUM ANTIQUORUM, FRANCE, fasc. 13, MUSÉE NATIONAL DE SÈVRES. Paris, 1936.

P. 131-141 et pl. 61-63. L'auteur, Madeleine Massoul, donne de nombreuses marques de potiers appartenant à l'époque romaine; liste alphabétique avec références bibliographiques et indication des fabriques.

ID., UNITED STATES OF AMERICA, fasc. 7, THE ROBINSON COLLECTION, BALTIMORE, MD., fasc. 3. Cambridge, Massachusetts, 1938.

P. 53, 55, 57 et pl. XL, XLII-XLIV. Les auteurs, D. M. Robinson et Sarah Elisabeth Freeman, présentent quelques vases avec estampilles latines.

DEUTSCHES ARCHÄOLOGISCHES INSTITUT, RÖMISCH-GERMANISCHE KOMMISSION. 27^{er} BE-RICHT DER RÖM.-GERM. KOMMISSION, 1937.

P. 32-50. Fr. Fremersdorf. Inscriptions sur des objets romains

de Cologne, en verre, terre cuite et métal.

P. 51-134. H. Nesselhauf. Inscriptions découvertes de 1927 à 1937 dans les deux Germanies, en pays trévire, sur les territoires des Lingons, des Séquanes et une partie de celui des Médiomatriques.

BR. DOER. DIE RÖMISCHE NAMENGE-BUNG, EIN HISTORISCHER VERSUCH. Stuttgart, 1937.

Traite notamment des *signa* et *supernomina* connus par l'épigraphie.

MÉLANGES SYRIENS OFFERTS A M. RENÉ DUSSAUD, T. I (Service des Antiquités en Syrie et au Liban, BIBLIOTHÈQUE ARCHÉOLOGIQUE ET HISTORIQUE, T. XXX). Paris, 1939.

P. 213. J. Carcopino établit par l'épigraphie que l'annone du Haut-Empire procédait, au moins durant le 1^{er} siècle ap. J.-C. et la première moitié du II^e, à des achats massifs de céréales dans les provinces africaines.

P. 217-226. A. Merlin retrace et précise, notamment d'après les inscriptions, la carrière de L. Catiilius Severus, légat de Syrie au début du règne d'Hadrien.

P. 290. M. Rostovtzeff incline à penser que le Perdiccas honoré à *Gerasa* au III^e siècle ap. J.-C. (C. Kraeling, *Gerasa*, 1938, inscr. n° 137) est le successeur d'Alexandre, qu'on regardait comme le premier fondateur de la ville.